



## ***DES PERSONNES ENLEVÉES ET/OU PORTEES DISPARUES AU COURS DU MOIS DE MAI 2022***

### **Une personne enlevée en commune et province Ngozi**

Depuis le 2 mai 2022, Pierre Claver Kantungeko, résidant au centre-ville de Ngozi, employé de la Fondation Stamm, a été porté disparu. Selon des sources sur place, il avait quitté la maison et il s'était rendu à la fête de célébration de la journée internationale du travail, à Ngozi. Pendant la journée, sa femme connue sous le sobriquet de Ntafatiro, travailleuse à l'hôpital autonome de Ngozi, a été menacée par Ciza, agent du SNR, à bord d'un véhicule accompagné par des membres de la milice Imbonerakure de Ngozi et été accusée d'avoir hébergé sa femme qui l'avait fui. Selon les mêmes sources, Ciza a tenté d'enlever cette femme mais celle-ci a été secourue par des policiers tandis que le présumé auteur a juré de se venger contre son mari. Le soir, Pierre Claver Kantungeko n'est pas rentré à la maison. Ciza a été arrêté par la police pour des raisons d'enquête.

### **Une personne enlevée en commune et province Bubanza**

Une information parvenue à la Ligue Iteka en date du 23 mai 2022 indique qu'en date du 18 mai 2022, au service maternité de l'hôpital de Bubanza, commune et province Bubanza, le prénommé Fabien, infirmier, a été arrêté par Venant Miburo, responsable du SNR en province Bubanza lorsqu'il était au service. Selon des sources sur place, la victime a été conduite vers une destination inconnue. Selon les mêmes sources, la victime avait publié des commentaires à propos du mot que le président de la République avait présenté à la population en rapport avec l'élevage des insectes et des mouches.

### **Une femme portée disparue en commune Mukaza, Bujumbura Mairie**

Une information parvenue à la Ligue Iteka en date du 9 mai 2022 indique que depuis le 27 avril 2022, Honnête Shurweryimana, membre du parti CNDD-FDD, résidant au quartier Gatoke, commune Mukaza, Bujumbura Mairie, native de la colline Rweza, commune Kanyosha, Bujumbura rural, a été portée disparue. Selon des sources sur place, la victime, membre du comité

de FFB et chargée de football féminin, s'est rendue au travail le matin comme d'habitude mais elle n'est pas rentrée. Selon les mêmes sources, elle faisait le commerce des maillots de sport et était séparée de son mari, Fiston Abdoulzac, joueur de l'équipe nationale. Honnête Shurweryimana avait refusé le divorce proposé par son mari, qui voulait épouser une autre femme à l'étranger.

### **Une personne enlevée en commune et province Muyinga**

Une information parvenue à la Ligue Iteka en date du 11 mai 2022 indique qu'en date du 8 mai 2022, vers 22 heures, au quartier Kinyota, tout près du stade, commune et province Muyinga, Evariste Hakizimana, natif de la colline Kijumbura, zone Masaka, commune Giteranyi, province Muyinga, a été arrêté chez lui, par Eva et Bonane, tous agents du SNR. et a été conduit dans un endroit inconnu à bord d'un véhicule immatriculé E 0535 A, du responsable provincial du SNR, Félix Havyarimana. Selon des sources sur place, la victime était rentrée du Rwanda en date du 29 novembre 2021 où elle était exilée et travaillait à la société Tawakal à Mukoni.

### **Un membre du parti CNL enlevé en commune et province Muyinga**

Une information parvenue à la Ligue Iteka en date du 11 mai 2022 indique qu'en date du 8 mai 2022, vers 22 heures, au quartier Kinyota, tout près du stade, zone et commune Muyinga, province Muyinga, Cyriaque Rwaswa, enseignant à l'ECOFO Kazebibondo, membre du parti CNL, a été arrêté à son domicile par Eva et Bonane, tous agents du SNR. et a été conduit dans un endroit inconnu à bord d'un véhicule immatriculé E 0535 A, du responsable provincial du SNR, Félix Havyarimana.

### **Un membre du parti CNL enlevé en commune et province Muyinga**

En date du 9 mai 2022, vers 22 heures, au quartier Swahili, commune et province Muyinga, Dieudonné Nibaruta, chargé de l'idéologie et de la propagande pour le parti CNL au niveau provincial, a été arrêté à son domicile par Eva et Bonane, tous agent du SNR. Selon des sources sur place, cette victime a été conduite dans un lieu inconnu à bord d'un véhicule immatriculé E 0535 A, du responsable provincial du SNR, Félix Havyarimana. Selon les mêmes sources, en date du 9 mai 2022, ce responsable provincial du SNR est revenu au domicile de cette victime, y a pris le téléphone et a indiqué à la famille qu'il le gardait dans son cachot malgré qu'il n'a pas droit aux visites.